

# グレイス ケアマネだより 第6号

10月も終わりに近づいてきました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

8月には二階で新型コロナウィルスが発生しましたが感染拡大なく収束いたしました。皆様にはご心配をおかけし申し訳ございませんでした。

9月は本来であれば毎年グレイス祭が盛大に開催されるところではありますが、今年も新型コロナウィルス感染防止のため二階三階各フロアでのお祭りとなりました。ご家族の皆様と一緒にお祭りの時間を共有できない事は寂しい事でしたが、ご利用者様・職員とも美味しく楽しい時間を過ごしました。

二階では前号でお伝えした通り介護福祉士養成校の実習生を受け入れました。養成校の数も年々減少し、学生の年齢層や国籍も様々になっています。介護は奥が深く資格を取っても学びに終わりはありません。学生が来ることで職員も自身の介護の振り返りになります。コロナ禍で中止となっていた看護学生の実習も再開されました、やはり現場での学びに勝るものはありません。今後も積極的に学生の受け入れを行っていきたいと考えています。どうぞご協力を願います。

2021年10月26日

グレイス施設ケアマネジャー 蝶間奈恵子



## 8・9月の様子をお届けします！



三階では夏の壁飾りを皆さんで作りました。

海の生物を塗って貼り付けて。作業中の皆さんの笑顔がとても素敵でした！

お祭りでは栄養課の皆さんのが大活躍。色とりどりの綿あめにクレープ、たこ焼き！

的当てゲームの景品にうまい棒！「こんなおいしい物初めて食べた！」という声を頂きました。

